

L'IMAGE DU MAÎTRE ECK VIVANT

Dans votre vision intérieure, placez l'image du Maître ECK Vivant devant vous, comme s'il était sur un écran. **Imaginez que tout ce qui émane de vous, pensées, paroles, actions et sentiments, doit passer à travers cet écran et, inversément, tout ce qui vient vers vous doit être filtré par l'image du Maître.**

Un chela qui a pratiqué cet exercice a écrit ceci : « On m'avait confié une tâche au bureau, mais environ deux heures plus tard, je me suis senti nerveux et frustré. C'est alors que je me suis souvenu que le Maître ECK Vivant avait dit de garder son image en tête et de le laisser agir à ma place. En moins de trente minutes, j'avais effectué mon travail et déposé les documents sur le bureau de mon patron. Il m'a félicité pour ma rigueur et mon efficacité. »

L'image du Maître ECK Vivant agit comme une matrice à travers laquelle l'Esprit saint circule librement pour vous élever vers les plans supérieurs et vous combler d'un amour plus profond.

– Harold Klemp

L'image du
Maître ECK
Vivant agit
comme une
matrice pour
l'Esprit saint.
